



Nota de Prensa 972 / 14 de febrero

## El Magec Tías inicia su tradicional viaje de despedida para la generación júnior

### La expedición compuesta por 23 personas se ha desplazado hasta Malasia

El CD Magec Tías continúa apostando por la formación integral de sus jugadores y jugadoras con el tradicional viaje internacional de la categoría júnior, que en esta edición tiene como destino Malasia. La expedición, integrada por 20 deportistas y tres directivos del club, partió de Lanzarote el pasado miércoles 11 y aterrizó en territorio malayo a las 7:50 horas del viernes, tras realizar escalas en Gran Canaria, Madrid y Doha.

Este desplazamiento constituye una de las iniciativas más significativas dentro del proyecto educativo y deportivo del CD Magec Tías, consolidándose como una experiencia que trasciende lo estrictamente competitivo. El viaje está reservado a aquellos integrantes de la categoría júnior que han cumplido con los criterios establecidos por la entidad para participar en actividades de esta naturaleza: asistir al menos al 75% de los entrenamientos programados, no superar el límite de dos asignaturas suspensas en el ámbito académico y no haber incurrido en faltas graves de comportamiento durante la temporada. Con ello, el club reafirma su compromiso de otorgar un valor añadido a la persona por encima del deportista, fomentando la responsabilidad, la constancia y el respeto como pilares fundamentales.

La expedición permanecerá en Malasia hasta el lunes 23, fecha en la que iniciará el regreso a casa a las 21:20 horas. Durante su estancia, el grupo desarrollará un completo programa que combina actividades deportivas, culturales y de convivencia. En el apartado competitivo, disputarán varios encuentros amistosos de baloncesto, utilizando el deporte como nexo cultural y herramienta de intercambio con entidades locales.

La agenda incluye visitas a Kuala Lumpur, donde el equipo podrá conocer algunos de los principales atractivos de la capital malaya y disputar partidos programados para el sábado 14 de febrero. Asimismo, la expedición se desplazará al Parque Nacional Taman Negara, uno de los espacios naturales más emblemáticos del país, donde los jugadores y jugadoras tendrán la oportunidad de adentrarse en la selva tropical, realizar actividades de trekking, participar en una excursión nocturna y visitar cascadas, en contacto directo con la fauna y flora autóctonas.

El itinerario se completa con la visita a George Town, capital del estado de Penang y ciudad histórica declarada Patrimonio de la Humanidad, así como al archipiélago de Langkawi, formado por 104 islas en el mar de Andamán, próximo a la frontera con Tailandia, donde podrán disfrutar de sus playas, cataratas y paisajes naturales de gran valor ambiental.

Con este viaje, el CD Magec Tías refuerza su modelo de formación integral, entendiendo el



deporte como una herramienta de crecimiento personal y apertura cultural. A su regreso, los jugadores y las jugadoras culminarán una etapa clave en su proceso formativo, llevando consigo no solo la experiencia deportiva, sino también los valores personales y culturales que el club promueve en cada una de sus iniciativas.